

III JORNADAS DE PUERTAS ABIERTAS DEL ASOCIACIONISMO JUVENIL LOCAL

UNA VEZ MAS, LA JUVENTUD MANZANAREÑA ASOCIADA SE DEJÓ VER EN LAS FIESTAS PATRONALES

Y van tres ediciones de Jornadas de Puertas Abiertas del Asociacionismo Juvenil de Manzanares, celebradas como en los años anteriores, coincidiendo en fechas con las Fiestas Patronales. De esta forma, logramos que sean mas las personas que conozcan de nuestra actividad y aportar nuestro granito de arena a las celebraciones de estas fechas.

Las Asociaciones Juveniles miembro del consejo dedicadas principalmente al ocio y al tiempo libre fueron las que desarrollaron toda la actividad en coordinación con el consejo, estas asociaciones son Ajupark, Ecosytem, Cónclave, El Reventón, JMV, El Parterre, Talayot, Sin Komplikaciones y la recién creada Sin Límites. Además se contó con la colaboración para el desarrollo de la actividad de las asociaciones Región Activa y Des-Kite RC La mancha.

También estuvieron con nosotros



el Consejo de la Juventud de Castilla-La Mancha, a través de la participación del programa Salud Joven, y el Consejo de la Juventud de España, este con la aportación de la Demoplaza, espacio de opinión de la juventud.

Una noche muy completa en la que contamos con muy diferentes actividades propuestas por las diferentes entidades a fin de llegar al máximo número de personas en un ambiente festivo como el de la noche del 12 de septiembre, en la que el Consejo también gestionó el chiringo y disfrutamos del concierto organizado por el Ayuntamiento de Akelarre, grupo de nuestra localidad del que podemos sentirnos orgullosos.

Y por supuesto, una vez terminadas, a pensar en las del año que viene, en las que esperamos mejorar (esperamos propuestas) contando por supuesto con todas las asociaciones juveniles de ocio y tiempo libre de Manzanares, a las que desde aquí, les damos las gracias por que entre todos, poco a poco, estamos demostrando que la juventud está viva y en movimiento. Además, contemplamos la posibilidad de la participación de entidades no explícitamente juveniles pero que si cuentan con la participación de personas jóvenes para así hacer más grande la representación de nuestro colectivo en estas fechas.



En el Consejo ya estamos en ello, desde aquí tendemos nuestra mano para colaborar en las fiestas de Manzanares, para las que haremos algunas aportaciones en el documento "Propuestas a nuestro Pueblo" que estamos preparando, del cual podemos desglosar algunas, como que se amplíen las actividades de música en directo y los diferentes estilos existentes, así como la implantación de iniciativas que atraigan a la gente para asistir a los eventos públicos, como casetas para grupos de amigos o familiares, actividades dirigidas a peñas o zona joven en la feria.

También queremos aportar en todos los temas que afectan a la juventud (que aunque parezca lo contrario, no solo nos interesa la fiesta).

Y para terminar, agradecer al Excmo. Ayuntamiento de Manzanares su disposición y colaboración, que nos ha permitido contar con los medios necesarios y ocupar parte del Paseo del Río para esta actividad, así como al Instituto de la Juventud de Castilla-La Mancha por su aportación a esta iniciativa.